

Le directeur du Bureau des Affaires historiques du Conseil d'État anime une conférence sur Fidel



La Havane, 10 août, (RHC).- Eugenio Suarez, directeur du Bureau des Affaires historiques du Conseil d'État, a donné ce jeudi une conférence sur l'empreinte qu'a laissée Fidel Castro, sur le peuple cubain.

Organisée à la Maison de la Culture de l'ALBA à La Havane, la conférence s'inscrit dans le cadre des activités prévues à l'occasion du 92e anniversaire de la naissance de Fidel Castro, le 13 août.

Au cours de sa conférence, Eugenio Suarez a remémoré une analyse du Commandant en Chef faite par Osvaldo Dorticos, président de la République pendant les premières années de la Révolution cubaine.

«Tous les hommes qui participent à ce processus révolutionnaire ont l'influence de la pensée politique de Fidel Castro. Je crois que nous n'avons pas encore la perspective historique nécessaire pour l'analyser mais il me semble que les générations futures pourront le faire. Je peux pourtant dire en toute sécurité

que le cas de Fidel n'est pas seulement celui d'un leader révolutionnaire à même de développer une pensée formée au préalable. Lui, il a créé une pensée politique révolutionnaire à Cuba. »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/168722-le-directeur-du-bureau-des-affaires-historiques-du-conseil-detat-anime-une-conference-sur-fidel>



Radio Habana Cuba